

M. Barramuño. EXSEREMI DE MINERÍA Y CASO DE LICENCIAS

● Bien no lo ha pasado Macarena Barramuño, exseremi de Minería, quien estuvo diez meses con licencia médica y le solicitaron la renuncia al cargo esta semana. No obstante, debe hacerse presente que el caso de la profesional nada

tiene que ver con el “caso Licencias” denunciado por la Contraloría. El viernes pasado Barramuño emitió un comunicado en el que defendió la legalidad de las licencias médicas presentadas durante su ausencia, señalando que fueron emitidas por “un profesional médico especialista en salud mental, imparcial y sin ningún interés político o económico”.

